

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Pesatnya perkembangan dunia kerja saat ini, menuntut tersedianya Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas. Sumber daya manusia yang berlimpah di Indonesia seharusnya diimbangi dengan adanya keterampilan dan keahlian yang memadai agar dapat bersaing dalam memenuhi segala aspek ketenagakerjaan yang dibutuhkan oleh lapangan kerja atau perusahaan. Perusahaan tidak hanya memiliki kewajiban untuk terlibat dalam kegiatan bisnis saja, tetapi mereka juga memiliki kewajiban untuk bersaing dengan pesaing yang sama, serupa, atau berbeda agar dapat lebih unggul dari perusahaan lainnya.

Perkembangan ekonomi dan teknologi yang semakin berkembang membuat persaingan bisnis semakin kompetitif, sehingga menuntut perusahaan untuk mengikuti perkembangan dan kemajuan teknologi informasi secara terus menerus. Tujuan penggunaan teknologi informasi ialah untuk mempermudah dan mempercepat pekerjaan yang dilakukan secara manual oleh tenaga manusia.

Penggunaan teknologi ini juga bertujuan untuk mengurangi risiko dalam pekerjaan dan meningkatkan efisiensi pekerjaan yang dilakukan. Namun, pengembangan dan pemanfaatan teknologi harus disesuaikan dengan sistem kerja yang berlaku dalam entitas tersebut dengan tujuan agar tercapainya keefektifitasan dalam penggunaan sistem serta meminimalisir atau menghindari kegagalan mencapai suatu hasil yang telah ditentukan.

Di era perkembangan teknologi informasi ini memberikan dampak yang signifikan terhadap Sistem Informasi Akuntansi (SIA) dalam suatu perusahaan. Kemajuan teknologi mempengaruhi perkembangan Sistem Informasi Akuntansi (SIA) dalam hal pemrosesan data, pengendalian internal dan peningkatan kualitas informasi dalam pelaporan keuangan. Proses pencatatan data/transaksi keuangan saat ini telah mengalami perubahan pada sistem pencatatan yaitu dari manual ke sistem teknologi.

Saat ini, berbagai program aplikasi akuntansi yang siap pakai banyak dikembangkan dan telah dikenal secara luas di dunia akuntansi seperti program aplikasi *Accurate*, *MYOB*, *Zahir Accounting*, dll. Namun, banyak perusahaan yang memutuskan untuk tidak menggunakan aplikasi tersebut dan memiliki program tersendiri dengan beberapa alasan seperti standarisasi dan tingkat kebutuhan informasi yang berbeda sehingga mereka akan menyesuaikan program dengan *sistem* akuntansi yang diterapkan di perusahaannya.

Dengan adanya program aplikasi akuntansi tersebut lebih mempermudah *staff accounting* dalam mencatat dan mengelola data keuangan perusahaan, pengguna hanya perlu mencatat transaksi dengan menginput data yang telah terintegrasi dengan sub sistem lain yang selanjutnya akan diolah *sistem* komputer untuk menghasilkan suatu informasi yang bermanfaat.

Kemampuan dan keterampilan individu dalam menggunakan teknologi tentunya akan sangat dibutuhkan dalam dunia kerja saat ini. Peran pendidikan tidak hanya memberikan materi pembelajaran teori saja melainkan juga praktek dalam penggunaan teknologi untuk menunjang ilmu-ilmu terkait agar kemampuan dapat menjadi keunggulan individu di tengah perkembangan teknologi saat ini. Maka, tidak akan lengkap jika ilmu selama kuliah tidak diaplikasikan secara langsung pada bidang pekerjaannya. Oleh karena itu, sebelum bersaing langsung dalam dunia kerja, Universitas pembangunan Jaya (UPJ) memberi kesempatan kepada mahasiswa untuk ekerja secara profesional melalui program Kerja Profesi (KP)

Universitas Pembangunan Jaya merupakan institusi yang menyelenggarakan mata kuliah Kerja Profesi (KP) dengan tujuan untuk menghasilkan lulusan mahasiswa yang berkompeten dan siap bersaing dalam lingkungan kerja. Kerja Profesi (KP) merupakan suatu program kegiatan yang mengharuskan mahasiswa terjun langsung ke dunia kerja untuk mempraktikkan pelajaran teori maupun praktik yang telah diperolehnya selama masa perkuliahan. Selain itu, Kerja Profesi juga bermaksud untuk memberi kesempatan mahasiswa agar dapat lebih mengenal, merasakan serta mengetahui tanggung jawabnya di

lingkungan kerja yang sesungguhnya. Tentunya akan ada banyak hal-hal baru yang ditemukan sehingga dengan adanya kerja profesi ini, mahasiswa diharapkan dapat lebih kreatif dan memiliki kemampuan *problem solving* yang baik. Program ini juga menjadi persyaratan kelulusan di Universitas Pembangunan Jaya dengan minimal waktu pelaksanaannya selama 400 jam diluar dari jam istirahat yang ditentukan oleh perusahaan.

Praktikan melakukan Kerja Profesi di Global Jaya School pada divisi *accounting*. Selama masa KP ini, praktikan mengerjakan berbagai tugas yang diberikan seperti merekonsiliasi bank, menginput transaksi keuangan, dan mengarsipkan dokumen (*filling*). Selain itu, praktikan juga mengikuti aturan perusahaan dalam hal berpakaian yaitu dengan menggunakan pakaian yang sopan dan rapi serta mengikuti jam operasional seperti pegawai tetap di perusahaan tersebut.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1. Maksud Kerja Profesi

Maksud praktikan melakukan kerja profesi ini ialah untuk:

1. Mempelajari bidang pekerjaan yang relevan dengan Praktikan
2. Memberi pengalaman serta gambaran dunia kerja bagi mahasiswa.
3. Menerapkan ilmu yang diperoleh selama perkuliahan kedalam suatu sistem pekerjaan yaitu implementasi Sistem Informasi Akuntansi berbasis teknologi yang saat ini banyak dibutuhkan oleh perusahaan.

1.2.2. Tujuan Kerja Profesi

Adapun tujuan dari pelaksanaan Kerja Profesi ialah sebagai berikut :

1. Meningkatkan pemahaman terkait pengetahuan, *softskill* maupun *hardskill* mahasiswa sesuai dengan kompetensi yang dimilikinya.
2. Membina kerjasama antara UPJ dengan perusahaan Grup Jaya.
3. Memberikan gambaran pekerjaan pada bidang Akuntansi terhadap mahasiswa prodi AKT UPJ.
4. Membangun dan meningkatkan etos kerja yang kuat

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama tempat : Global Jaya School

Alamat : Jalan Emerald Boulevard, Parigi, Kec. Pd. Aren, Kota
Tangerang Selatan, Banten 15227

Email : ask@globaljaya.com

No.Telp : 021-745 7562
Website : <https://www.globaljaya.com/>

Global Jaya School merupakan salah satu sekolah bertaraf Internasional yang terletak di Sektor 9 Bintaro Jaya, Pondok Aren, Tangerang Selatan. Global Jaya School merupakan bagian dari Yayasan Pendidikan Jaya. Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di Global Jaya School secara *Work From Office* dan di tempatkan pada *Accounting & Finance Dept.* Alasan Praktikan memilih Global Jaya School sebagai tempat Kerja Profesi ialah karena adanya keterkaitan antara ilmu yang praktikan miliki dengan kebutuhan pegawai magang di Global Jaya School.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

- Praktikan melaksanakan Kerja Profesi sesuai dengan kalender akademik UPJ tahun ajaran 2021/2022 yaitu selama 3 bulan yang dimulai pada tanggal 6 Juni hingga 26 Agustus 2022. Pelaksanaan KP yang Praktikan lakukan mengikuti jam operasional di Global Jaya School. kegiatan ini dimulai dari pukul 07.30 WIB sampai dengan pukul 16.30 WIB dengan waktu istirahat selama 1 jam yaitu dari pukul 12.00 WIB hingga pukul 13.00 WIB. Dalam seminggu, Praktikan bekerja selama 5 hari, yaitu hari senin hingga hari jum'at.

Mengikuti persyaratan dari Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) terkait waktu pelaksanaan Kerja Profesi selama minimal 400 jam, Praktikan telah menyelesaikan kegiatan Kerja Profesi selama 460 jam diluar jam istirahat dan perayaan hari besar. Adapun pelaksanaan bimbingan dengan dosen pembimbing KP yaitu:

- Bimbingan I : 15 Juni 2022
- Bimbingan II : 01 September 2022
- Bimbingan III : 12 September 2022
- Bimbingan IV : 27 September 2022